

**B. TRIBUNAL ELECTORAL
DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

2024-09-24

Tribunal Electoral de CDMX entrega constancia de validez para la Jefatura de Gobierno a Clara Brugada

Autor: Frida Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/tribunal-electoral-de-cdmx-entrega-constancia-de-validez-para-la-jefatura-de-gobierno-a-clara-brugada/>

Clara Brugada recibió este martes la constancia de validez para la Jefatura de Gobierno por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), tras los comicios del pasado 2 de junio en los que obtuvo la mayoría de votos.

Brugada Molina recibió la constancia de manos del magistrado presidente interino, Armando Ambríz Hernández, quien resaltó que en la capital del país, las elecciones se consolidan como un mecanismo democrático eficaz para elegir a quienes gobernarán, gracias a la participación activa de la ciudadanía y la interacción de los partidos políticos.

En sesión pública solemne, en las instalaciones del TECDMX ubicadas en la colonia Del Valle, el magistrado presidente resaltó que el propósito de los procesos electorales es generar las condiciones necesarias para que los cargos de elección popular tengan legitimidad y certeza.

"En una ciudad tan diversa como la Ciudad de México, donde millones de personas interactúan diariamente, no existe un valor más representativo de la democracia que la diversidad misma. El respeto a la pluralidad de ideas y a la protección de los principales motores que impulsan a este tribunal a fortalecer la vida democrática de la capital del país", dijo.

CDMX tendrá "una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias": Brugada

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, afirmó que a partir del 5 de octubre la capital del país tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias y que trabajará "incansablemente" para la construcción de paz e igualdad.

Tras recibir la constancia de validez como jefa de Gobierno por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), la próxima mandataria señaló que la decisión unánime del Tribunal confirma la voluntad del pueblo expresada en las urnas el pasado 2 de junio y representa la lucha de generaciones enteras por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas.

"Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", señaló.

Resaltó que gracias al voto masivo de la ciudadanía, el próximo 5 de octubre se convertirá en la sexta jefa de Gobierno electa democráticamente en la capital del país.

"Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en esta ciudad y en este país", dijo ante el pleno del TECDMX.

A su vez, planteó convertir a la Ciudad de México en la que tenga la mayor red de protección social para los que menos tienen, partiendo del principio de la Cuarta Transformación "primero los pobres" y adicionó "para los

pobres lo mejor", por lo que se comprometió a trabajar intensamente en la construcción de paz e igualdad en la capital.

"Estoy segura que nos vamos a convertir en la ciudad con la mayor red de protección social para los que menos tienen y también con una visión de universalidad, una red de protección social que nunca antes ha tenido esta gran ciudad, y partimos del principio de la cuarta transformación por el bien de todos: primero los pobres, pero además en esta ciudad decimos: y para los pobres, lo mejor. Bajo esa visión vamos a trabajar incansablemente para seguir construyendo territorios de paz e igualdad", afirmó.

En la sesión solemne de este martes, el magistrado Juan Carlos Sánchez León precisó que la suma de los 33 cómputos distritales en los que se divide la CDMX dieron como resultado la cantidad de dos millones 865 mil 742 votos a favor de Clara Brugada Molina, por lo que se determinó declararla como titular de la Jefatura de Gobierno para el periodo que va del 5 de octubre de 2023 al 4 de octubre de 2030.

Entre los presentes en el TECDMX estuvieron la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Martha Ávila; el presidente de la Jucopo, Jesús Sesma; integrantes de su próximo gabinete, entre ellos César Cravioto, quien será el secretario de Gobierno; así como alcaldesas y alcaldes electos.

Será el próximo sábado 5 de octubre cuando Clara Brugada rinda protesta ante el Congreso local para iniciar su administración para el periodo 2024-2030.

jf/cr

2024-09-24

"Haremos realidad las Utopías", Clara Brugada recibe constancia de jefa de Gobierno CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/09/24/haremos-realidad-las-utopias-clara-brugada-recibe-constancia-de-jefa-de-gobierno-cdmx/>

En sesión solemne el Tribunal Electoral de la CDMX entregó la constancia a Clara Brugada, para ejercer el cargo de jefe de Gobierno desde el próximo 5 de octubre

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) entregó el Acta de Declaratoria de Validez de la Elección para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, a la morenista Clara Brugada, quien, tras ganar los comicios del pasado 2 de junio, ejercerá su cargo desde el próximo 5 de octubre.

Y es que durante el sábado 5 de octubre, Clara Brugada tomará protesta como jefa de Gobierno en el Congreso de la Ciudad de México a las 09:00 horas, en donde los diputados y la presidencia de la Mesa Directiva llevarán a cabo una sesión solemne, en la que se esperan invitados distinguidos, entre ellos, la que ya será presidenta en funciones, Claudia Sheinbaum.

Previo a la llegada de Clara Brugada, el Gabinete legal y ampliado de su administración, entre ellos, Raúl Basulto, electo en la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse); Myriam Urzúa, de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC); y Héctor Ulises, que estará en la Secretaría de Movilidad (Semovi), se encontraban en el pleno del TECDMX.

Pero no solo ellos, porque Salvador Guerrero Chiprés, que estará a cargo del C5; diputados locales de Morena, como Martha Ávila y Xóchitl Bravo, además de alcaldes electos como Janecarlo Lozano, de la GAM; Circe Camacho, de Xochimilco; Aleida Alavez de Iztapalapa; y hasta uno de oposición, Giovanni Gutiérrez de Coyoacán, se encontraban en el recinto.

Mientras que a las afueras del Tribunal capitalino, simpatizantes de Clara Brugada gritaban porras de "jefa de Gobierno, jefa de Gobierno" y "es un honor estar con Clara hoy", en forma de apoyo a la jefa de Gobierno electa, que en unos días tomará el cargo en una sesión del Congreso capitalino.

2024-09-24

Recibe Clara Brugada constancia como Jefa de Gobierno electa

Autor: Carolina García

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/9/24/entregan-constancia-clara-brugada-como-jefa-de-gobierno-electa-640389.html>

Clara Brugada recibió la constancia de validez como Jefa de Gobierno electa en la Tribunal Electoral de la Ciudad de México, luego de su triunfo electoral en la jornada electoral del 2 de junio pasado.

2024-09-24

Tras recibir la constancia como Jefa de Gobierno Cdmx, Clara Brugada emitió un discurso para agradecer el apoyo de los votantes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/09/24/tras-recibir-la-constancia-como-jefa-de-gobierno-cdmx-clara-brugada-emitio-un-discurso-para-agradecer-el-apoyo-de-los-votantes/>

Cdmx, septiembre 24 de 2024.

Pedro Moreno

Después de recibir la constancia que la acredita como Jefa de Gobierno de parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Clara Marina Brugada Molina, emitió un discurso para agradecer y reconocer el apoyo de los votantes durante

el proceso electoral del pasadp 02 de junio:

La próxima mandataria capitalina señaló: "Muchas gracias, quiero agradecer la presencia el día de hoy, en este momento tan importante. He recibido la constancia para el periodo 2024-2030".

Agregó: "La constancia confirma la decisión del pueblo. Esta declaración representa la lucha de muchos, que lucharon por la democracia. Gracias al respaldo ciudadano la Ciudad de México tendrá una jefa de Gobierno".

Así mismo, indicó: "Me convertirá en la sexta gobernante de la Ciudad de México, electa democráticamente. Seis veces el pueblo ha sido convocado a las urnas y todas ellas han manifestado su respaldo al proyecto progresista, así que me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanos que luchó por abrir las puertas a la democracia".

Brugada Molina expresó que la transformación sirve con honestidad a las personas, pero, además, tener resultados para los ciudadanos, por lo que comentó sentirse orgullosa de ser parte de Morena.

Finalmente, puntualizó: "Vamos a gobernar esta ciudad continuando con una visión sustentable, con un compromiso se estado, porque queremos proteger los bosques de esta ciudad, y lograr una capital sustentable".

Cabe mencionar que en la sesión pública solemne, se dio a conocer que 2 millones 675 mil votos en la ciudad fueron obtenidos por Clara Brugada, por lo que se declaró a Clara Brugada como la titular capitalina.

Por su parte los Magistrado del Tribunal Electoral de la Ciudad de México aseguraron que el proceso de la elección fortalece la democracia en la capital, pues calificaron la jornada electoral como un "ejercicio de civismo y orden".

2024-09-24

Entregan a Clara Brugada constancia de validez y rendirá protesta el 5 de octubre

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://enfoquenoticias.com.mx/entregan-a-clara-brugada-constancia-de-validez-y-rendira-protesta-el-5-de-octubre/>

Sergio Perdomo, reportero

México.- Por unanimidad de votos, el Tribunal Electoral de la CDMX, entregó la Constancia de Validez de la Elección de la Jefatura de Gobierno de la CDMX en favor de Clara Brugada.

La funcionaria local rendirá su protesta de ley el 5 de octubre.

El presidente del Tribunal Electoral de la CDMX, magistrado Armando Ambriz Hernández, entregó la Constancia de Validez de la Elección de la Jefatura de Gobierno de la CDMX para el periodo 2024-2030.

La candidata electa de la CDMX, Clara de Brugada, agradeció el apoyo de la ciudadanía y ofreció un cambio verdadero para tener una CDMX sustentable y anunció que se creará una red de protección social que nunca ha tenido esta gran ciudad.

Para los pobres vendrá lo mejor. Y luego destacó el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador, así como el trabajo de la doctora Claudia Sheinbaum en la capital.

"Habrá una ciudad segura, justa, incluyente donde las personas tengan la oportunidad de ser felices. Será una ciudad sin muros de pobreza, de inseguridad. Habrá vanguardia en los derechos".

JJ

2024-09-24

¡Es oficial! Clara Brugada recibe constancia como jefa de Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/9/24/es-oficial-clara-brugada-recibe-constancia-como-jefa-de-gobierno-de-la-cdmx-834248.html>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) declaró la tarde de este martes la legitimidad de la elección del pasado 2 de junio y que da como triunfadora a Clara Brugada Molina como la próxima jefa de Gobierno de la capital del país.

De esta forma, la funcionaria recibió formalmente su constancia de validez de la elección de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, cuyo cargo desempeñará para el periodo que va del 5 de octubre del presente año al 4 de octubre del 2030.

"Al quedar firme la elección de la Jefatura de Gobierno (...) le corresponde al Pleno de este Tribunal hacer la declaración de titular de la jefatura de gobierno electa de la propia Ciudad de México. En tales condiciones y toda vez que el voto emitido por la ciudadanía en la pasada jornada electoral favoreció a la licenciada Clara Brugada Molina, el Pleno de este órgano electoral hace la formal declaración como titular electa de la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México", indicó Armando Ambriz Hernández magistrado presidente interino del TECDMX.

Es así como, de la mano de los magistrados del TECDMX, Brugada Molina recibió el documento que la respalda como la próxima jefa de Gobierno de la capital del país.

Al tomar la palabra, la excaldesa agradeció a los capitalinos por su apoyo brindado el pasado 2 de junio, lo cual le permitió salir triunfadora en las urnas de la jornada electoral.

"Gracias al respaldo ciudadano esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla. Gracias a este voto masivo de la población, el 5 de octubre me convertiré en la sexta gobernante de la Ciudad de México electa democráticamente", expresó.

Clara Brugada también aprovechó para destacar que durante el tiempo que estuvo en campaña rumbo a las pasadas elecciones nunca recibió, por parte de las autoridades capitalinas, alguna sanción por haber violado la ley.

"Durante todo este proceso no hubo ninguna sanción, multa o apercibimiento de los órganos electorales a nuestra campaña, jugamos limpio y respetamos la ley", destacó.

2024-09-24

Clara Brugada recibe constancia de mayoría como jefa de Gobierno del TECDMX

Autor: Reporte Indigo

Género: Nota Informativa

<https://www.capitalmexico.com.mx/cdmx/clara-brugada-recibe-constancia-de-mayoria-como-jefa-de-gobierno-del-tecdmx/>

Clara Brugada recibió la constancia de mayoría por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) lo que valida su triunfo como jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

La próxima mandataria local recibió dicho documento durante una sesión solemne del órgano colegiado.

Con esto, Brugada da el último paso de cara a la jefatura de Gobierno y previo a rendir protesta el próximo 5 de octubre.

Brugada estuvo acompañada de su gabinete legal así como de diputados locales de Morena, entre quienes destacó Martha Ávila, presidenta de la Meza Directiva del Congreso, y Xóchitl Bravo Espinosa, coordinadora de Morena en el Congreso.

Además, simpatizantes la recibieron y corearon porras al exterior del inmueble del TECDMX.

"Clara amiga, el pueblo no te olvida", era una de las porras que coreaban.

En su mensaje al recibir su constancia Brugada afirmó que gobernará una Ciudad de México donde todos tengan acceso a sus derechos.

"Sigamos siendo vanguardia de libertades y derechos", declaró.

Igualmente mencionó que su proyecto ve a la Ciudad como propiedad de los habitantes y un espacio civil.

"Vamos a trabajar incansablemente para construir territorios de paz e igualdad (...)Queremos construir pueblo", mencionó.

Durante la sesión, el magistrado presidente del tribunal, Armando Ambriz, destacó que el proceso electoral de 2024 fue pacífico y ejemplar en cuanto a participación.

Por David Martínez / @TamarizDavid

AGM

2024-09-24

Entregan constancia de validez de la elección a Brugada

Autor: Bernardo Uribe

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/entregan-constancia-de-validez-de-la-eleccion-a-brugada/ar2878898?v=3>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) entregó la constancia de validez del triunfo en las pasadas elecciones para la Jefatura de Gobierno a la morenista, Clara Brugada.

Durante la sesión del pleno, los magistrados aprobaron por unanimidad el declarar a Brugada como la ganadora de la contienda electoral, y nombrarla como Jefa de Gobierno electa para el periodo del 5 de octubre de 2024 al 4 de octubre de 2030.

"En la propuesta a su consideración se establece que la candidata ganadora tuvo la cantidad de 2 millones 865 mil 742 votos, por lo anterior, en el proyecto se propone declarar a la ciudadana Clara Marina Brugada Molina como titular de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México", se leyó durante la sesión.

Además, el Tribunal detalló que de los 18 juicios que se resolvieron, solo 15 fueron atraídos por la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, instancia que no modificó lo resuelto por el órgano local.

Durante su intervención, la Jefa de Gobierno electa recordó que la campaña no tuvo señalamientos por violaciones al principio de inequidad al proceso, lo que asegura la transparencia y legitimidad del resultado.

"Durante todo este proceso tenemos que recordar que no hubo ninguna sanción, multa o apercibimiento de los órganos electorales a nuestra campaña, jugamos limpio y respetamos la ley", dijo Brugada.

2024-09-24

Recibe Clara Brugada constancia de mayoría como jefa de Gobierno del TECDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/titulares/recibe-clara-brugada-constancia-de-mayoria-como-jefa-de-gobierno-del-tecdmx/>

Clara Brugada recibió la constancia de mayoría por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) lo que valida su triunfo como jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

La próxima mandataria local recibió dicho documento durante una sesión solemne del órgano colegiado.

Con esto, Brugada da el último paso de cara a la jefatura de Gobierno y previo a rendir protesta el próximo 5 de octubre.

Brugada estuvo acompañada de su gabinete legal así como de diputados locales de Morena, entre quienes destacó Martha Ávila, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso, y Xóchitl Bravo Espinosa, coordinadora de Morena en el Congreso.

Además, simpatizantes la recibieron y corearon porras al exterior del inmueble del TECDMX.

"Clara amiga, el pueblo no te olvida", era una de las porras que coreaban.

En su mensaje al recibir su constancia Brugada afirmó que gobernará una Ciudad de México donde todos tengan acceso a sus derechos.

"Sigamos siendo vanguardia de libertades y derechos", declaró.

Igualmente mencionó que su proyecto ve a la Ciudad como propiedad de los habitantes y un espacio civil.

"Vamos a trabajar incansablemente para construir territorios de paz e igualdad (...)Queremos construir pueblo", mencionó.

Durante la sesión, el magistrado presidente del tribunal, Armando Ambriz, destacó que el proceso electoral de 2024 fue pacífico y ejemplar en cuanto a participación.

2024-09-24

Recibe Brugada constancia de validez que "representa voluntad de Pueblo"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mexico.quadratin.com.mx/recibe-brugada-constancia-de-validez-que-representa-voluntad-de-pueblo/>

CIUDAD DE MÉXICO, 24 de septiembre de 2024.- La Jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, recibió su constancia de validez de elección por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) y afirmó que su victoria "representa la voluntad del Pueblo".

Ante un "Jefa de Gobierno, Jefa de Gobierno, Jefa de Gobierno", Clara Brugada recibe su constancia de validez en #TECDMX: pic.twitter.com/OO2SvIuvC Quadratin México (@QuadratinMexico) September 25, 2024

La exalcaldesa de Iztapalapa recordó sus compromisos y aseguró que su administración trabajará para combatir el desabasto de agua, así como mejorar la movilidad para lograr "una Ciudad sustentable".

La CDMX tendrá una Jefa de Gobierno con convicciones feministas, que luchó desde las periferias más pobres de la entidad. Vamos a construir una ciudad sin muros de racismo, de pobreza y de machismo", declaró la futura mandataria.

Posteriormente, agregó que durante su campaña, "se jugó limpio y se respetó la ley". Además, sostuvo que su Gobierno se ejecutará bajo los principios de "honestidad, compromiso, eficiencia y resultados".

Al finalizar, pidió un aplauso para la gestión de Claudia Sheinbaum Pardo al frente de la Ciudad y para la corta administración de Martí Batres Guadarrama.

Estamos a pocos días para que su servidora asuma la titularidad del Poder Ejecutivo. El Pueblo votó y eligió continuar con la ruta de la transformación que se inició en 2018 en todo el país", concluyó Brugada Molina.

Y el magistrado presidente interino del TECDMX, Armando Ambriz Hernández, informó que más de 5.5 millones de capitalinos acudieron a las urnas el pasado 2 de junio, bajo ese marco, Brugada Molina obtuvo dos millones 865 mil votos.

Durante su participación, el magistrado también reconoció la labor de los funcionarios de casilla y aseguró que, el proceso electoral, "fue ejemplo de orden y democracia".

2024-09-24

Tribunal Electoral de CDMX entrega constancia de validez para la Jefatura de Gobierno a Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://eltiempomx.com/noticia/2024/tribunal-electoral-de-cdmx-entrega-constancia-de-validez-para-la-jefatura-de-gobierno-a-clara-brugada.html>

"Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista, que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", señaló la próxima mandataria capitalina

Clara Brugada recibió este martes la constancia de validez para la Jefatura de Gobierno por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), tras los comicios del pasado 2 de junio en los que obtuvo la mayoría de votos.

Brugada Molina recibió la constancia de manos del magistrado presidente interino, Armando Ambriz Hernández, quien resaltó que en la capital del país, las elecciones se consolidan como un mecanismo democrático eficaz para elegir a quienes gobernarán, gracias a la participación activa de la ciudadanía y la interacción de los partidos políticos.

En sesión pública solemne, en las instalaciones del TECDMX ubicadas en la colonia Del Valle, el magistrado presidente resaltó que el propósito de los procesos electorales es generar las condiciones necesarias para que los cargos de elección popular tengan legitimidad y certeza.

"En una ciudad tan diversa como la Ciudad de México, donde millones de personas interactúan diariamente, no existe un valor más representativo de la democracia que la diversidad misma. El respeto a la pluralidad de ideas y a la protección de los principales motores que impulsan a este tribunal a fortalecer la vida democrática de la capital del país", dijo.

CDMX tendrá "una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias": Brugada

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, afirmó que a partir del 5 de octubre la capital del país tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias y que trabajará "incansablemente" para la construcción de paz e igualdad.

Tras recibir la constancia de validez como jefa de Gobierno por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), la próxima mandataria señaló que la decisión unánime del Tribunal confirma la voluntad del pueblo expresada en las urnas el pasado 2 de junio y representa la lucha de generaciones enteras por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas.

"Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", señaló.

Resaltó que gracias al voto masivo de la ciudadanía, el próximo 5 de octubre se convertirá en la sexta jefa de Gobierno electa democráticamente en la capital del país.

"Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la

democracia en esta ciudad y en este país", dijo ante el pleno del TECDMX.

A su vez, planteó convertir a la Ciudad de México en la que tenga la mayor red de protección social para los que menos tienen, partiendo del principio de la Cuarta Transformación "primero los pobres" y adicionó "para los pobres lo mejor", por lo que se comprometió a trabajar intensamente en la construcción de paz e igualdad en la capital.

"Estoy segura que nos vamos a convertir en la ciudad con la mayor red de protección social para los que menos tienen y también con una visión de universalidad, una red de protección social que nunca antes ha tenido esta gran ciudad, y partimos del principio de la cuarta transformación por el bien de todos: primero los pobres, pero además en esta ciudad decimos: y para los pobres, lo mejor. Bajo esa visión vamos a trabajar incansablemente para seguir construyendo territorios de paz e igualdad", afirmó.

En la sesión solemne de este martes, el magistrado Juan Carlos Sánchez León precisó que la suma de los 33 cómputos distritales en los que se divide la CDMX dieron como resultado la cantidad de dos millones 865 mil 742 votos a favor de Clara Brugada Molina, por lo que se determinó declararla como titular de la Jefatura de Gobierno para el periodo que va del 5 de octubre de 2023 al 4 de octubre de 2030.

Entre los presentes en el TECDMX estuvieron la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Martha Ávila; el presidente de la Jucopo, Jesús Sesma; integrantes de su próximo gabinete, entre ellos César Cravioto, quien será el secretario de Gobierno; así como alcaldesas y alcaldes electos.

Será el próximo sábado 5 de octubre cuando Clara Brugada rinda protesta ante el Congreso local para iniciar su administración para el periodo 2024-2030.

2024-09-24

Tribunal Electoral de la CDMX otorga la constancia de validez de la elección a Clara Brugada como próxima jefa de Gobierno

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticaribe.com.mx/2024/09/24/tribunal-electoral-de-la-cdmx-otorga-la-constancia-de-validez-de-la-eleccion-a-clara-brugada-como-proxima-jefa-de-gobierno/>

CIUDAD DE MÉXICO, MX.- La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, recibió la constancia de validez de la elección de la Jefatura capitalina, misma que fue otorgada por el Tribunal Electoral (TECDMX), publicó Milenio.

Durante la sesión pública solemne, se dio a conocer que 2 millones 675 mil votos en la ciudad fueron obtenidos por Clara Brugada, por lo que declararon a Brugada como la titular capitalina.

Tras ello, se realizó la votación para el proyecto, entre los magistrados, lo cual fue aprobado por unanimidad de votos.

En consecuencia, se informó que Brugada fue la candidata con mayor cantidad de votos, lo que se hizo válida la elección.

Por ello, se hizo entrega de la constancia a Clara Brugada. Los magistrados aseguraron que el proceso de la elección fortalece la democracia en la capital, pues calificaron la jornada electoral como un "ejercicio de civismo y orden".

La entrega fue en la avenida Magdalena 21, colonia del Valle Centro, alcaldía Benito Juárez, a las 17:00 horas.

Brugada agradeció al Tribunal y emitió un discurso para reconocer el apoyo de los votantes el 2 de junio, en las elecciones de la Ciudad de México. (Fuente: Milenio)

2024-09-24

Clara Brugada recibe constancia de Mayoría en el TECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/09/24/clara-brugada-recibe-constancia-de-mayoria-en-el-tecm/>

Convocó a integrantes del próximo gabinete, alcaldes y diputados capitalinos a que partir del 5 de octubre trabajen para hacer de la CDMX la capital de la transformación y sin muros.

Angel Iturralde/Manuel Temotzin/ Viridiana Grez

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México entregó este martes la constancia de mayoría a Clara Brugada, quien obtuvo el triunfo en las urnas el 2 de junio pasado.

Tras recibir del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, su constancia de validez de la elección como jefa de Gobierno para el periodo 2024-2030, Clara Brugada convocó a todos los sectores sociales, funcionarios públicos y legisladores a que a partir del 5 de octubre se inicien los trabajos para hacer de la CDMX la capital de la transformación y sin muros.

La próxima jefa de Gobierno aseguró que la declaratoria de validez, por parte de los organismos electorales, no solo significa el triunfo de la elección del 2 de junio, sino o de una intensa lucha desde la sociedad civil y la política que lleva varias décadas y desde la izquierda.

"Gracias al respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", comentó.

Clara Brugada resaltó que este 24 de septiembre se confirma que pese a los intentos de grupos de oposición por revertir los resultados del 2 de junio, las autoridades electorales locales y federales resolvieron a favor de la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

"Durante todo este proceso, tenemos que recordar en este proceso electoral, no hubo ninguna sanción, multa o apercibimiento de los órganos electorales a nuestra campaña, jugamos limpio y respetamos todo", afirmó.

Ante decenas de diputados, alcaldes electos, próximos titulares de dependencias e integrantes de organismos autónomos, Clara Brugada hizo un llamado a construir una Ciudad de México metropolitana, sin que existan divisiones territoriales, así como en proyectos de movilidad, programas sociales, seguridad, erradicación de las desigualdades, entre otros rubros.

"Queremos una ciudad que trabaje con unidad en la mejor ciudad, y ese es el empeño que el día de hoy nos comprometemos para que sigamos siendo vanguardia de libertades y derechos y ser la capital de la transformación", aseguró.

Nombramiento queda firme

El presidente interino del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Armando Ambriz Hernández, explicó que tras recibir su constancia de mayoría ante el Instituto Electoral local y culminar toda la cadena impugnativa, era necesario que antes de tomar protesta como jefa de gobierno, recibiera de este órgano colegiado su constancia de validez.

"La propuesta establece que la candidata ganadora de la elección obtuvo la cantidad de 2.8 millones de votos, por lo anterior en el proyecto se propone declarar a la licenciada Clara Marina Brugada Molina jefa de Gobierno electa en el periodo del 5 de octubre de 2024, al 4 de octubre de 2030", afirmó.

Desde las 15:00 brigadas del partido Morena instalaron un templete y aparatos de sonido al exterior del edificio del Tribunal Electoral de la Ciudad de México en la alcaldía Benito Juárez.

Posteriormente llegaron centenares de militantes y simpatizantes de Clara Brugada de todas las alcaldías, quienes lanzaron porras y comenzaron a animar el evento. La jefa de gobierno electa arribó al edificio del TECDMX poco antes de las 18:00 horas y tras un encuentro privado con los magistrados, inició la sesión para la entrega de su constancia validez de la elección del 2 de junio.

Al principio se estimaba que tras recibir su constancia de validez, Clara Brugada se dirigiera hacia el exterior para encabezar un mitin, pero de última hora se cambió la programación.

La Junta de Coordinación Política del Congreso de la Ciudad de México (Jucopo) estableció el formato para la sesión solemne en la que los 66 legisladores deberán participar el sábado 5 de octubre, con motivo de la toma de protesta de Clara Brugada como nueva jefa de Gobierno de la CDMX.

El acto comenzará con la recepción del jefe de gobierno saliente, Martí Batres, a la jefa de gobierno entrante, Clara Brugada. Posteriormente, un representante de cada una de las nueve asociaciones políticas y grupos parlamentarios emitirá un posicionamiento, con un tiempo máximo de cinco minutos por intervención.

A continuación, se procederá a la toma de protesta de Clara Brugada como jefa de gobierno, seguida de su primer mensaje oficial, para el cual no se ha establecido un límite de tiempo.

Todos los grupos parlamentarios acordaron que la ceremonia se desarrollará en un ambiente de respeto y sin manifestaciones de protesta.

2024-09-24

TECDMX declara jefa de Gobierno de CDMX a Clara Brugada

Autor: Jonás López

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/tecdmx-declara-jefa-de-gobierno-de-cdmx-a-clara-brugada/1675556>

En sesión pública solemne, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) declaró por unanimidad como titular de la Jefatura de Gobierno para el periodo 2024-2030 a la morenista, Clara Marina Brugada Molina.

Obtuvo 2 millones 865 mil 742 votos con lo que alcanzó el triunfo.

El tribunal atendió 18 juicios de impugnación de la elección cuyas resoluciones no afectaron el resultado.

Cerca de las 18:00 horas, Armando Ambriz, presidente interino del TECDMX, declaró ganadora a Brugada para el periodo que iniciará el 5 de octubre.

Brugada estuvo acompañada por integrantes de su futuro gabinete, alcaldes y alcaldesas electos, diputadas y diputados locales y otros morenistas que la asesoraron en campaña.

También estuvo el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, Rafael Guerra y la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, Martha Ávila.

Luego de que el TECDMX la declaró jefa de Gobierno, Brugada indicó que construirá una Ciudad de México unida en su diversidad en donde se derrumben los muros invisibles que la dividen.

Destacó que durante su campaña no recibió sanción, multa o apercibimiento.

Jugamos limpio y respetamos la ley", dijo.

Y presumió que la Ciudad de México eligió seguir el camino del proyecto progreso.

mvg

2024-09-24

Clara Brugada recibe constancia de validez por elecciones en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/clara-brugada-recibe-constancia-de-validez-por-elecciones-en-cdmx-12607528.html>

Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno electa en la Ciudad de México, recibió la constancia de validez de la elección del 2 de junio, en la sede del Tribunal Electoral de la CDMX.

En un salón de pleno lleno de integrantes de su próximo gabinete, alcaldes y alcaldesas electas, así como de legisladores, la morenista declaró que, con su nombramiento, el pueblo eligió continuar con el proyecto de nación de la cuarta transformación.

La sesión solemne estaba programada para las 17:00 horas, simpatizantes llegaron antes para recibir a Brugada, quien entró al pleno a las 17:40 horas. En el salón ya la esperaban los magistrados del TECDMX y los invitados especiales que la recibieron con gritos de "jefa de Gobierno".

Tras dar inicio a la sesión, el magistrado Juan Carlos Sánchez León expuso que, para estar en condiciones de emitir la declaratoria, fue necesario realizar la recomposición del cómputo total de la elección. En ese sentido, indicó que la candidata ganadora obtuvo dos millones 865 mil 742 votos.

Respecto a las impugnaciones recibidas por el tribunal, detalló que fueron presentadas en 29 de los 33 cómputos distritales. De éstas se desprendieron 18 juicios en los que el órgano electoral resolvió anular la votación en 38 de las 13 mil 431 casillas, lo cual mantuvo la elección de la candidatura ganadora.

"De los 18 juicios que este tribunal resolvió, 15 fueron impugnados ante la Sala Superior del Tribunal Electoral de la Federación, instancia que no modificó lo resuelto por este órgano jurisdiccional", expuso al dar lectura al proyecto sometido a la votación de los magistrados.

El presidente del TECDMX, Armando Ambriz, hizo oficial la declaratoria que hace ganadora de la elección de Brugada Molina, quien manifestó que la declaratoria representa la lucha de generaciones enteras que lucharon por la democracia y por ampliar los derechos y libertades ciudadanas.

Destacó que, durante todo el proceso electoral, no hubo sanción multa o apercibimiento de los órganos electorales en su campaña. "Jugamos limpio y respetamos la ley", sostuvo.

Añadió que, con los resultados, el pueblo eligió continuar con el proyecto de la cuarta transformación, lo que significa que no le pueden fallar a los ciudadanos.

Brugada Molina dijo estar segura de que la CDMX se convertirá en la ciudad con la mayor red de protección social, bajo el principio de la cuarta transformación "por el bien de todos, primero los pobres", frase a la que y agregó "para los pobres, lo mejor".

"Nos queda muy claro y no olvidamos que está gran votación que obtuvimos también fue un voto emitido para continuar con el legado que nos ha dejado el presidente Andrés Manuel López Obrador", declaró la candidata ganadora, quien además pidió un aplauso para el trabajo realizado por Claudia Sheinbaum, próxima presidenta de la República, cuando era jefa de Gobierno.

2024-09-24

"Voy a hacer la mejor ciudad del mundo"; TECDMX reconoce a Brugada como jefa de Gobierno electa

Autor: Jorge Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/mejor-ciudad-mundo-tecdmx-reconoce-brugada-jefa-gobierno-electa.html>

El templete que pusieron en la calle Magdalena no era suficiente para que adultos mayores le gritaran "una tierra de Utopías que sea posible"

"Voy a gobernar por una ciudad transformadora en el manejo del agua, con un compromiso de estado para hacer de la movilidad, la electromovilidad, porque queremos proteger los bosques y una ciudad sustentable; para ser la mejor ciudad del mundo", dijo la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, durante la entrega de constancia por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), que la reconoce como la futura mandataria de la capital durante el periodo 2024 - 2030.

A la morenista la esperaban más de mil personas afuera de las instalaciones del TECDMX, desde las tres de la tarde, en su mayoría adultos mayores, no se cansaron de apartar un lugar para ver a lo que llaman "la mejor jefa de Gobierno" y que "una tierra de Utopías que pueda ser posible".

El templete que pusieron en la calle Magdalena no era suficiente para que la gente alcanzara un buen puesto para observar la llegada de Brugada. Emocionados y bajo el rayo del sol y con algún alimento que calmara el hambre, gritaban porras para acompañar a "Clarita".

"Vengo de Tlalpan para verla porque ella me prometió que iba a ver por todos nosotros, la queremos mucho a Clara y que Dios la bendiga", dijo una adulta mayor que difícilmente se podía mantener de pie, se sostenía de un árbol para que el tumulto de gente no la hiciera testerear.

Por más de tres horas los simpatizantes tomaron la calle, era imposible escuchar otra cosa que no fueran alabanzas a Brugada. Llegó la hora en que invitados y medios de comunicación tuvieron acceso, empezó el desorden porque los simpatizantes intentaban ingresar, su fe en el proyecto de transformación los hacía ponerse frente a los guardias de seguridad, para convencerlos que les abrieran la puerta. "Vengo de la Moctezuma, solo la queremos saludar", mencionó un anciano.

Algunos se lograron colar, a pesar de los anillos de seguridad y estricta vigilancia, arribaron hasta el pleno del Tribunal, sin importar, tomaron una silla que era para los invitados.

El evento se retrasó, pero para los asistentes, como Pablo Vázquez, Myriam Urzúa, César Cravioto, Arístides Rodrigo, Inti Muñoz, Xóchitl Bravo y Jesús Sesma y alcaldes electos como Javier López Casarín, Janecarlo Lozano y Giovani Gutiérrez, mantuvieron cordiales pláticas previo al inicio, se mostraban muy cómodos y sonrientes y desde lejos, se escuchaba que mientras se abrazaban, decían "qué bueno por Clarita".

El recinto estaba lleno en su totalidad, las porras de los presentes se hacían más potentes "es un honor estar con Clara hoy", repetían mientras decían el anuncio "favor de tomar asiento".

El tiempo se agotaba, con aplausos, pedían la entrada de Brugada. Con un traje sobrio, blanco y guinda, colores que representan a su movimiento transformador, entró para ser aplaudida de pie, saludada de mano y donde todos le decían "felicidades Clarita querida".

Los magistrados entraron, aprobaron la orden del día y sin titubear, por unanimidad votaron a favor del acta declaratoria de validez de la elección para la jefatura de Gobierno.

"La candidata que obtuvo la mayoría de los votos para la elección de la jefatura de Gobierno, a partir del cómputo final realizado por este Tribunal, es la ciudadana Clara Marina Brugada Molina, postulada por la coalición Sigamos Haciendo Historia, postulada por la coalición Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México, es válida elección, se declara ganadora para desempeñar el cargo del cinco de octubre del 2024 a cuatro de octubre del 2030, que el pueblo le ha conferido, anunció el magistrado presidente, Armando Ambriz.

En los 33 cómputos distritales, la candidata ganadora obtuvo la cantidad de dos millones 865 mil 742 votos, de los cuales, solamente se anularon 38 casillas de las más de 13 mil, lo que no cambió el resultado de la elección.

Para que firmara su nombramiento, el personal le acercó una mesita, para que cómodamente, no se tuviera que levantar del asiento más importante del recinto.

Los asistentes se pararon de inmediato y corrieron a abrazar a Brugada y en actitud poderosa, triunfadora y de la mano de los cuatro magistrados, levantó su gran constancia. Pedían un discurso y la mujer, con una sonrisa y la voz entrecortada, subió rápido a la tribuna.

"Seré una jefa de Gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta ciudad para transformarlas; gracias, el próximo cinco de octubre me convertiré en la sexta gobernante de la Ciudad de México electa democráticamente, desde que la democracia se restauró en esta ciudad y dejamos la tutela de los poderes federales".

"Seis veces se ha convocado al pueblo en las urnas y en la ciudad y en todas ellas ha manifestado su respaldo al proyecto progresista, democrático y de izquierda de la Ciudad de México. Representan la lucha de muchas y muchos, generaciones enteras que lucharon por ampliar los derechos y las libertades. Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en este país".

Resaltó que no hubo ninguna sanción, multa o apercibimiento de los órganos electorales hacia su movimiento en la campaña.

Una vez que finalizó, las porras regresaron, esta vez, iniciadas por Salvador Guerrero Chiprés, quien con felicidad desbordada gritó "sí se pudo, sí se pudo"; todos se unieron al festejo.

Aunque habían pasado más de dos horas, más de mil personas invadían la calle; "ya viene hija, vente para que te vea", gritaban al ver el estacionamiento.

Brugada abandonó por la puerta principal, cuando los simpatizantes la vieron, corrieron en desbandada hacia el muro de cristal; se aventaban y empujaban para poder abrazar y felicitar a Clara.

"¡Ahí está!", aclamaron para después arrojarse hacia ella.

Feliz, la próxima mandataria tomó el micrófono y anunció: "tenemos varios mandatos, continuar con el legado de Andrés Manuel López Obrador, por el bien de todos, primero los pobres ---todos la seguían en unísono --- y para los pobres, lo mejor. Vamos a construir una ciudad segura, incluyente, justa, democrática, diversa, cultural de la que todos se sientna orgullosos. Sé que el voto que emitieron no es un cheque en blanco, es una obligación de cumplir con todos; los valores de no mentir, no robar y no traicionar, van a ser nuestra guía para este Gobierno ¡Gracias!".

Los aplausos desbordados y las porras seguían en la calle; de las calles más transitadas de la colonia Del Valle, fue el escenario para que Clara Brugada reafirmara los compromisos se hacer una ciudad que tire los muros

invisibles que únicamente crean desigualdades.

2024-09-24

Recibe Clara Brugada constancia de mayoría como jefa de Gobierno del TECDMX

Autor: David Martinez

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/reportes/recibe-clara-brugada-constancia-de-mayoria-como-jefa-de-gobierno-del-tecdmx/>

Clara Brugada recibió la constancia de mayoría por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) lo que valida su triunfo como jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Brugada estuvo acompañada de su gabinete legal FOTO: EDGAR NEGRETE LIRA/CUARTOSCURO.COM

La próxima mandataria local recibió dicho documento durante una sesión solemne del órgano colegiado.

Con esto, Brugada da el último paso de cara a la jefatura de Gobierno y previo a rendir protesta el próximo 5 de octubre.

Brugada estuvo acompañada de su gabinete legal así como de diputados locales de Morena, entre quienes destacó Martha Ávila, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso, y Xóchitl Bravo Espinosa, coordinadora de Morena en el Congreso.

Además, simpatizantes la recibieron y corearon porras al exterior del inmueble del TECDMX.

Clara Brugada Jefa de Gobierno Electa durante la inauguración de la 4ta Sección del Bosque de Chapultepec y Cablebús Línea 3, en el Foro al aire libre de la Cineteca Nacional Chapultepec de la colonia Pueblo de Santa Fe. FOTO: EDGAR NEGRETE LIRA/CUARTOSCURO.COM

"Clara amiga, el pueblo no te olvida", era una de las porras que coreaban.

En su mensaje al recibir su constancia Brugada afirmó que gobernará una Ciudad de México donde todos tengan acceso a sus derechos.

"Sigamos siendo vanguardia de libertades y derechos", declaró.

Igualmente mencionó que su proyecto ve a la Ciudad como propiedad de los habitantes y un espacio civil.

Brugada da el último paso de cara a la jefatura de Gobierno y previo a rendir protesta el próximo 5 de octubre FOTO: ROGELIO MORALES /CUARTOSCURO.COM

"Vamos a trabajar incansablemente para construir territorios de paz e igualdad (...) Queremos construir pueblo", mencionó.

Durante la sesión, el magistrado presidente del tribunal, Armando Ambriz, destacó que el proceso electoral de 2024 fue pacífico y ejemplar en cuanto a participación.

Síguenos en Google News para estar al día

2024-09-24

Recibe Clara Brugada constancia del TECDMX

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/09/24/recibe-clara-brugada-constancia-del-tecdmx/>

Clara Brugada recibió del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) la Constancia de Validez para la Jefatura de Gobierno.

El acto formal, realizado en las instalaciones del Tribunal capitalino, tuvo como propósito dar cuenta de la declaratoria de validez como titular de la Jefatura de Gobierno a Clara Brugada, acto aprobado por unanimidad por las y los magistrados del Tribunal local.

"Esta declaratoria representa la lucha de muchas y muchos, de generaciones enteras que lucharon por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas", expresó Brugada.

La próxima mandataria capitalina subrayó que la decisión unánime de las y los magistrados confirmó la voluntad del pueblo expresada el pasado 2 de junio tras la jornada electoral.

El magistrado Juan Carlos Sánchez León detalló que se realizaron 18 juicios de impugnación que no modificaron el resultado, por lo que se concluyó la certeza del resultado obtenido, en donde el cómputo final fue de 2 millones 865 mil 742 votos.

La próxima jefa de Gobierno agradeció a las y los magistrados presentes, así como la asistencia de la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, de Rafael Guerra, presidente del Tribunal Superior de Justicia capitalina, de Jesús Sesma, quien preside la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

A la sesión también asistieron alcaldesas, alcaldes, y las y los diputados electos; además de las y los próximos integrantes del Gabinete capitalino.

LEO

2024-09-24

Recibe Clara Brugada constancia de validez como jefa de Gobierno electa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/recibe-clara-brugada-constancia-de-validez-como-jefa-de-gobierno-electa/>

Clara Brugada Molina recibió la constancia de validez de la elección del pasado 2 de julio por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, en la que resultó electa como la próxima jefa de Gobierno y que entrará en funciones el próximo 5 de octubre y concluirá el 4 de octubre de 2030.

Brugada Molina después de recibir la constancia afirmó que el resultado de la elección es "la voluntad del pueblo expresada en las urnas" y que la declaratoria, afirmó, representa "la lucha de muchos, de generaciones enteras que lucharon por la democracia, en busca de ampliar los derechos y las libertades de la ciudadanía".

/qXCi6Sd8VJ Clara Brugada Molina (@ClaraBrugadaM) September 25, 2024
<https://platform.twitter.com/widgets.js>

Al resaltar que su candidatura no recibió ninguna sanción ya que la campaña la hizo con apego a la ley electoral, agradeció a las autoridades electorales, funcionarios de casilla y todos los que hicieron posible que el voto popular se tradujera en reconocimiento y pueda tener la declaratoria de validez.

"Tenemos que recordar que en este proceso electoral no hubo ninguna sanción, multa o apercibimiento de los órganos electorales a nuestra campaña jugamos limpio y respetamos la ley".

Brugada Molina, al comprometerse a trabajar en el segundo piso de la transformación, resaltó que las 287 personas que fueron electas a diversos cargos de elección popular que fueron elegidos el pasado 2 de junio, han tenido procesos de transición apegados a la democracia con la que goza la Ciudad de México y el país.

/widgets.js

Resaltó que en México la única manera para tener acceso al poder es a través del voto ciudadano, por lo que es el mismo pueblo el que tiene el poder de elegir y decidir si quiere cambiar al gobierno que eligió y "hoy, eligió continuar con la ruta de la transformación que se inició en 2018 en todo el país".

Resaltó que la cuarta transformación es un proyecto de ciudad y de nación incluyente y democrático que busca que la democracia sea una forma de vida, "lo que significa servir con honestidad y compromiso, pero también con eficiencia y resultados".

La jefa de Gobierno electa dijo que desde su punto de vista la transformación es el que se afronten los desafíos que presenta la Ciudad de México, con una visión de futuro.

Por eso, reiteró, gobernará la capital del país bajo la continuación de la construcción de una ciudad sustentable y con una visión transformadora, responsable con el manejo del agua, en busca de mejorar la electro movilidad, ya que, advirtió es necesario proteger los bosques.

2024-09-24

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México valida a Clara Brugada como Jefa de Gobierno

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://hgrupoeditorial.com/el-tribunal-electoral-de-la-ciudad-de-mexico-valida-a-clara-brugada-como-jefa-de-gobierno/>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México entregó a Clara Brugada la constancia de validez como jefa de Gobierno, para la nueva administración que iniciará el 5 de octubre.

Brugada Molina señaló que habrá una mandataria con convicción feministas que luchó desde las periferias y que trabajará "incansablemente" para la construcción de paz e igualdad.

Señaló que la decisión unánime del Tribunal confirma la voluntad del pueblo expresada en las urnas el pasado 2 de junio.

Se dijo orgullosa de formar parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en esta ciudad.

Ante esto se comprometió en que la capital de la República tenga la mayor red de protección social para los que menos tienen.

2024-09-24

TECDMX declara jefa de Gobierno de CDMX a Clara Brugada

Autor: RedacciónJonás López

Género: Nota Informativa

<https://www.imagenradio.com.mx/tecdmx-declara-jefa-de-gobierno-de-cdmx-clara-brugada>

En sesión pública solemne, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) declaró por unanimidad como titular de la Jefatura de Gobierno para el periodo 2024-2030 a la morenista, Clara Marina Brugada Molina.

Obtuvo 2 millones 865 mil 742 votos con lo que alcanzó el triunfo.

El tribunal atendió 18 juicios de impugnación de la elección cuyas resoluciones no afectaron el resultado.

Cerca de las 18:00 horas, Armando Ambriz, presidente interino del TECDMX, declaró ganadora a Brugada para el periodo que iniciará el 5 de octubre.

Apoyo a Clara Brugada

Brugada estuvo acompañada por integrantes de su futuro gabinete, alcaldes y alcaldesas electos, diputadas y diputados locales y otros morenistas que la asesoraron en campaña.

También estuvo el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, Rafael Guerra y la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, Martha Ávila.

Luego de que el TECDMX la declaró jefa de Gobierno, Brugada indicó que construirá una Ciudad de México unida en su diversidad en donde se derrumben los muros invisibles que la dividen.

Destacó que durante su campaña no recibió sanción, multa o apercibimiento.

Jugamos limpio y respetamos la ley", dijo.

Y presumió que la Ciudad de México eligió seguir el camino del proyecto progreso.

2024-09-24

Clara Brugada recibe constancia de validez a la jefatura de gobierno

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://enteratede.com.mx/clara-brugada-recibe-constancia-de-validez-a-la-jefatura-de-gobierno/>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) otorgó este martes la constancia de validez a Clara Brugada Molina; quien asumirá el cargo como próxima Jefa de Gobierno, tras obtener la mayoría de votos en las elecciones del pasado 2 de junio.

Por lo que, el magistrado presidente interino, Armando Ambriz Hernández, destacó la importancia de las elecciones como un mecanismo democrático eficaz; el cual refleja la participación activa de la ciudadanía y la interacción de los partidos políticos.

En una ceremonia realizada en las instalaciones del TECDMX que se ubican en la colonia Del Valle, Ambriz enfatizó que los procesos electorales generan las condiciones necesarias para la legitimidad y certeza en los cargos de elección popular.

"Gracias al voto masivo de la ciudadanía, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno que luchó desde las periferias más pobres para transformarla", afirmó.

Brugada se comprometió a establecer la mayor red de protección social para quienes más lo necesitan, basándose en el principio de la Cuarta Transformación: "primero los pobres, y para los pobres, lo mejor".

El Tribunal nombró como nueva jefa de Gobierno titular para el periodo del 5 de octubre de 2023 al 4 de octubre de 2030, tras recibir dos millones 865 mil 742 votos a su favor.

La ceremonia contó con la presencia de destacados líderes locales, incluidos la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local y miembros del gabinete electo, entre ellos César Cravioto, quien asumirá el cargo de secretario de Gobierno.

2024-09-25

Tribunal Electoral declara a Brugada jefa de gobierno electa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/9/24/tribunal-electoral-declara-brugada-jefa-de-gobierno-electa-658120.html>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México declaró formalmente a Clara Brugada Molina como jefa de gobierno electa de la Ciudad de México al considerar que existen los elementos suficientes para considerar como válido el pasado proceso electoral.

A través del presidente interino Armando Ambriz Hernández, los integrantes de este tribunal, Juan Carlos Sánchez León, María Antonieta González Mares y Osiris Vázquez Rangel hicieron la declaratoria correspondiente.

En este evento se otorgó la palabra a Clara Brugada quien consideró que la decisión unánime del Tribunal Electoral confirma la voluntad del pueblo ejercida en el proceso electoral pasado y es resultado de un largo recorrido en la lucha ciudadana y la defensa de los derechos ciudadanos.

Aprovechó para, una vez más agradecer el respaldo y apoyo de la mayoría de los ciudadanos de esta CDMX, especialmente a quienes en las periferias lucharon para transformarla, a ellos les dijo que "por el bien de todos primero los pobres; para ellos lo mejor" y con ellos y todos los habitantes de esta capital, aseguró que se convertirá en la Ciudad de la Transformación.

Brugada Molina será la sexta gobernante de la capital electa por el voto ciudadano, "seis veces el pueblo ha sido convocado a las urnas y seis veces ha mostrado su apoyo al proyecto progresista", resaltó al recordar que antes de ella estuvieron la ahora presidenta electa Claudia Sheinbaum y posteriormente Martí Batres Guadarrama; tampoco dejó de reconocer la labor del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Finalmente pidió recordar que durante este proceso electoral no se emitió multa, sanción o apercibimiento de las autoridades contra ella porque jugó limpio y añadió que éste proceso de transición pacífico muestra la tranquilidad en que se encuentra la nación.

2024-09-25

Clara Brugada recibe constancia como jefa de Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/9/24/clara-brugada-recibe-constancia-como-jefa-de-gobierno-de-la-cdmx-502941.html>

Pasados más de 3 meses de la elección del 2 de junio, la candidata de Morena, Clara Brugada Molina recibió este martes la constancia que valida su triunfo electoral por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, por parte del Tribunal Electoral de la capital.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Al entregarle la constancia, el magistrado presidente interino del Tribunal, Armando Ambriz Hernández, declaró que en la capital, las elecciones son un mecanismo democrático eficaz para elegir a los gobernantes.

Recalcó que en la CDMX la ciudadanía participa activamente en la política y está en constante interacción con los partidos políticos. Además de que los comicios generan condiciones propicias para otorgar legitimidad y certeza a la asignación de cargos de elección popular.

"En una ciudad tan diversa como la Ciudad de México, donde millones de personas interactúan diariamente, no existe un valor más representativo de la democracia que la diversidad misma. El respeto a la pluralidad de ideas y a la protección de los principales motores que impulsan a este tribunal a fortalecer la vida democrática de la capital del país", dijo. Te podría interesar Clara Brugada Clara Brugada pide a empresarios trabajar juntos por el crecimiento económico de la CDMX

Burgado promete un gobierno con convicción feminista

Al recibir la constancia de mayoría, Brugada sentenció que su gobierno, el cual iniciará a partir del 5 de octubre, tendrá una convicción feminista iniciando desde ella, quien luchó desde las periferias por la paz y la igualdad de todos los ciudadanos.

"Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", señaló.

Agregó que el resultado de la elección, hoy validado por el Tribunal Electoral de la CDMX, representa la lucha de los ciudadanos por la democracia, sus derechos y la libertad. Y agradeció a los capitalinos por elegirla como la próxima jefa de Gobierno.

"Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en esta ciudad y en este país", dijo.

"Estoy segura que nos vamos a convertir en la ciudad con la mayor red de protección social para los que menos tienen y también con una visión de universalidad, una red de protección social que nunca antes ha tenido esta gran ciudad, y partimos del principio de la cuarta transformación por el bien de todos: primero los pobres, pero además en esta ciudad decimos: y para los pobres, lo mejor. Bajo esa visión vamos a trabajar incansablemente para seguir construyendo territorios de paz e igualdad", afirmó.

Brugada gana la jefatura de Gobierno de la CDMX

Los resultados oficiales de la elección dan el triunfo por la Jefatura de Gobierno a Clara Brugada con 2 millones 865,742 votos, siendo electa jefa de Gobierno para el periodo que va del 5 de octubre de 2023 al 4 de octubre de 2030.

Brugada tomara protesta como jefa de Gobierno ante el Congreso de la CDMX el próximo 5 de octubre.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

VGB

2024-09-25

El TECM entregó el acta de declaratoria de validez de la elección para la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, a Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/09/24/el-tecm-entrego-el-acta-de-declaratoria-de-validez-de-la-eleccion-para-la-jefatura-de-gobierno-de-la-ciudad-de-mexico-a-clara-brugada/>

Ciudad de México

24/09/2024

Con base en lo previsto en el artículo 359, fracción IV, segundo párrafo, del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, esta tarde el TECM, en Sesión Pública Solemne, el Magistrado presidente interino, Dr. Armando Ambriz Hernández, el Magistrado Juan Carlos Sánchez León, así como las Magistraturas en Funciones a cargo de la Lic. María Antonieta González Mares y el Dr. Osiris Vázquez Rangel, hicieron entrega del Acta de Declaratoria de Validez de la Elección para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, a la Lic. Clara Marina Brugada Molina. Durante la Sesión Solemne, el Magistrado presidente interino señaló que la legitimidad de la democracia, como un valor central en la vida política de la Ciudad de México, proviene de la expresión libre, el respeto a la voluntad ciudadana y la certeza en las determinaciones electorales.

Asimismo, destacó que el propósito de los procesos electorales es generar las condiciones necesarias para que los cargos de elección popular tengan legitimidad y certeza, lo que para las y los ciudadanos representa la posibilidad de ejercer control sobre la gestión de sus gobernantes, además de asegurar que sus ideas y preocupaciones sean parte del debate público. Al tomar la palabra, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, destacó que la decisión unánime del Tribunal Electoral de la Ciudad de México de declarar la validez de la elección para la Jefatura de Gobierno confirma la voluntad del pueblo expresada en las urnas el pasado 2 de junio. «Esta declaratoria representa la lucha de muchas y muchos, de generaciones enteras que lucharon por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas». Brugada Molina, destacó que el 5 de octubre se convertirá en la sexta gobernante electa democráticamente de la Ciudad de México, por lo que agradeció a las y los ciudadanos por su respaldo. "La ciudad tendrá una jefa de Gobierno con convicción feminista, que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla".

De igual forma, expresó su agradecimiento a todas las personas que participaron en el reciente proceso electoral y garantizaron una elección transparente y democrática, en especial, al Tribunal Electoral de la Ciudad de México, y resaltó que su campaña se desarrolló de manera limpia, sin sanciones ni multas, cumpliendo con todas las disposiciones legales: «Jugamos limpio y respetamos la ley». Finalmente, la jefa de Gobierno electa expresó que su gobierno cuenta con un sólido programa que busca un futuro próspero e incluyente para la capital, basado en los principios de la Constitución de la Ciudad de México. Enfatizó que trabajará arduamente para eliminar los «muros invisibles» de pobreza, discriminación y machismo que dividen la capital, comprometiéndose a hacer de la Ciudad de México un referente mundial en derechos y libertades. «Queremos hacer de esta ciudad la capital de la transformación, así que los convoco a todas y todos a trabajar para lograrlo.»

serieys@hotmail.com

2024-09-25

Entregan constancia de validez para Jefatura de Gobierno a Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elheraldodeveracruz.com.mx/nacional/102014-entregan-constancia-de-validez-para-jefatura-de-gobierno-a-brugada.html>

EL UNIVERSAL

CIUDAD DE MÉXICO

Clara Brugada recibió este martes la constancia de validez para la Jefatura de Gobierno por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), tras los comicios del pasado 2 de junio en los que obtuvo la mayoría de votos.

Brugada Molina recibió la constancia de manos del magistrado presidente interino, Armando Ambriz Hernández, quien resaltó que en la capital del país, las elecciones se consolidan como un mecanismo democrático eficaz para elegir a quienes gobernarán, gracias a la participación activa de la ciudadanía y la interacción de los partidos políticos.

En sesión pública solemne, en las instalaciones del TECDMX ubicadas en la colonia Del Valle, el magistrado presidente resaltó que el propósito de los procesos electorales es generar las condiciones necesarias para que los cargos de elección popular tengan legitimidad y certeza.

"En una ciudad tan diversa como la Ciudad de México, donde millones de personas interactúan diariamente, no existe un valor más representativo de la democracia que la diversidad misma. El respeto a la pluralidad de ideas y a la protección de los principales motores que impulsan a este tribunal a fortalecer la vida democrática de la capital del país", dijo.

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, afirmó que a partir del 5 de octubre la capital del país tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias y que trabajará "incansablemente" para la construcción de paz e igualdad.

Tras recibir la constancia de validez como jefa de Gobierno por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), la próxima mandataria señaló que la decisión unánime del Tribunal confirma la voluntad del pueblo expresada en las urnas el pasado 2 de junio y representa la lucha de generaciones enteras por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas.

"Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", señaló.

Resaltó que, gracias al voto masivo de la ciudadanía, el próximo 5 de octubre se convertirá en la sexta jefa de Gobierno electa democráticamente en la capital del país.

"Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en esta ciudad y en este país", dijo ante el pleno del TECDMX.

A su vez, planteó convertir a la Ciudad de México en la que tenga la mayor red de protección social para los que menos tienen, partiendo del principio de la Cuarta Transformación "primero los pobres" y adicionó "para los

pobres lo mejor", por lo que se comprometió a trabajar intensamente en la construcción de paz e igualdad en la capital.

"Estoy segura de que nos vamos a convertir en la ciudad con la mayor red de protección social para los que menos tienen y también con una visión de universalidad, una red de protección social que nunca antes ha tenido esta gran ciudad, y partimos del principio de la cuarta transformación por el bien de todos: primero los pobres, pero además en esta ciudad decimos: y para los pobres, lo mejor. Bajo esa visión vamos a trabajar incansablemente para seguir construyendo territorios de paz e igualdad", afirmó.

En la sesión solemne de este martes, el magistrado Juan Carlos Sánchez León precisó que la suma de los 33 cómputos distritales en los que se divide la CDMX dio como resultado la cantidad de dos millones 865 mil 742 votos a favor de Clara Brugada Molina, por lo que se determinó declararla como titular de la Jefatura de Gobierno para el periodo que va del 5 de octubre de 2023 al 4 de octubre de 2030.

Entre los presentes en el TECDMX estuvieron la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Martha Ávila; el presidente de la Jucopo, Jesús Sesma; integrantes de su próximo gabinete, entre ellos César Cravioto, quien será el secretario de Gobierno; así como alcaldesas y alcaldes electos.

Será el próximo sábado 5 de octubre cuando Clara Brugada rinda protesta ante el Congreso local para iniciar su administración para el periodo 2024-2030.

#CLARABRUGADA
RECIBE CONSTANCIA DE
JEFA DE GOBIERNO ELECTA

ESTUVO COBIJADA
POR SU GABINETE.
TECDMX RATIFICA
SU VICTORIA

CINTHYA
STETTIN



CDMX@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México entregó el acta de declaratoria de validez de la elección para la Jefatura de Gobierno a Clara Brugada Molina.

En sesión solemne, los magistrados informaron que Brugada fue la ganadora del proceso electoral del pasado 2 de junio, por lo que se desempeñará como titular del Ejecutivo Local para el periodo 2024-2030.

Al hacer uso de la voz, el presidente del TECDMX, Armando Ambriz Hernández, expresó que la representante de la coalición "Juntos Seguimos Haciendo Historia" obtuvo un total de 2 millones 865 mil 742 votos.

Por lo que será jefa de Gobierno a partir del 5 de octubre del 2024 y hasta el 4 de octubre de 2030. Una vez que le entregaron la constancia de validez de la elección, Clara Brugada Molina se comprometió a construir "una ciudad unida en su diversidad que derrumbe como decimos los muros invisibles que las separan y las segrega, que elimine las brechas y las diferencias territoriales y de género".

Brugada Molina dejó en claro "lo que queremos es construir esta ciudad y hacer de la ciudad la capital de la transformación" convocando a todos y todas. 🗣️



FOTO: SUSANA MONTES DE OCA

● **PRESENTE.** La ceremonia fue en el TECDMX.



2024-09-25

El Tribunal Electoral de CDMX entrega constancia de mayoría a Clara Brugada

Autor: Redacción David Santiago

Género: Nota Informativa

<https://politica.expansion.mx/cdmx/2024/09/24/el-tribunal-electoral-de-cdmx-entrega-constancia-de-mayoria-a-clara-brugada>

Tras recibir del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, su constancia de validez de la elección como jefa de Gobierno para el periodo 2024-2030, Clara Brugada convocó a todos los sectores sociales, funcionarios públicos y legisladores a que a partir del 5 de octubre se inicien los trabajos para hacer de la CDMX la capital de la transformación y sin muros.

La próxima jefa de Gobierno aseguró que la declaratoria de validez, por parte de los organismos electorales, no solo significa el triunfo de la elección del 2 de junio, sino o de una intensa lucha desde la sociedad civil y la política que lleva varias décadas y desde la izquierda.

"Gracias al respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", comentó.

Clara Brugada resaltó que este 24 de septiembre se confirma que pese a los intentos de grupos de oposición por revertir los resultados del 2 de junio, las autoridades electorales locales y federales resolvieron a favor de la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

"Durante todo este proceso, tenemos que recordar en este proceso electoral, no hubo ninguna sanción, multa o apercibimiento de los órganos electorales a nuestra campaña, jugamos limpio y respetamos todo", afirmó.

Ante decenas de diputados, alcaldes electos, próximos titulares de dependencias e integrantes de organismos autónomos, Clara Brugada hizo un llamado a construir una Ciudad de México metropolitana, sin que existan divisiones territoriales, así como en proyectos de movilidad, programas sociales, seguridad, erradicación de las desigualdades, entre otros rubros.

"Queremos una ciudad que trabaje con unidad en la mejor ciudad, y ese es el empeño que el día de hoy nos comprometemos para que sigamos siendo vanguardia de libertades y derechos y ser la capital de la transformación", aseguró.

Nombramiento queda firme

El presidente interino del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Armando Ambriz Hernández, explicó que tras recibir su constancia de mayoría ante el Instituto Electoral local y culminar toda la cadena impugnativa, era necesario que antes de tomar protesta como jefa de gobierno, recibiera de este órgano colegiado su constancia de validez.

"La propuesta establece que la candidata ganadora de la elección obtuvo la cantidad de 2.8 millones de votos, por lo anterior en el proyecto se propone declarar a la licenciada Clara Marina Brugada Molina jefa de Gobierno electa en el periodo del 5 de octubre de 2024, al 4 de octubre de 2030", afirmó.

Desde las 15:00 brigadas del partido Morena instalaron un templete y aparatos de sonido al exterior del edificio del Tribunal Electoral de la Ciudad de México en la alcaldía Benito Juárez.

Posteriormente llegaron centenares de militantes y simpatizantes de Clara Brugada de todas las alcaldías, quienes

lanzaron porras y comenzaron a animar el evento. La jefa de gobierno electa arribó al edificio del TECDMX poco antes de las 18:00 horas y tras un encuentro privado con los magistrados, inició la sesión para la entrega de su constancia validez de la elección del 2 de junio.

Al principio se estimaba que tras recibir su constancia de validez, Clara Brugada se dirigiera hacia el exterior para encabezar un mitin, pero de última hora se cambió la programación.

Definen formato para toma de protesta de Clara Brugada

La Junta de Coordinación Política del Congreso de la Ciudad de México (Jucopo) estableció el formato para la sesión solemne en la que los 66 legisladores deberán participar el sábado 5 de octubre, con motivo de la toma de protesta de Clara Brugada como nueva jefa de Gobierno de la CDMX.

La sesión se llevará a cabo a las 9:00 horas en el recinto legislativo de Donceles y Allende.

El acto comenzará con la recepción del jefe de gobierno saliente, Martí Batres, a la jefa de gobierno entrante, Clara Brugada. Posteriormente, un representante de cada una de las nueve asociaciones políticas y grupos parlamentarios emitirá un posicionamiento, con un tiempo máximo de cinco minutos por intervención.

A continuación, se procederá a la toma de protesta de Clara Brugada como jefa de gobierno, seguida de su primer mensaje oficial, para el cual no se ha establecido un límite de tiempo.

Todos los grupos parlamentarios acordaron que la ceremonia se desarrollará en un ambiente de respeto y sin manifestaciones de protesta.

2024-09-25

Recibe Brugada acta de validez de la elección

Autor: Alberto Cuenca

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/recibe-brugada-acta-de-validez-de-la-eleccion/>

Clara Brugada recibió hoy en el Tribunal Electoral capitalino (TECDMX) el acta de declaratoria de validez de la elección para la Jefatura de Gobierno.

Los magistrados electorales capitalinos determinaron que quedaron resueltas las 18 impugnaciones contra la elección a la jefatura.

Aunque 38 casillas se anularon derivado de esas impugnaciones, esto no modificó la victoria de Clara Brugada.

Así, los magistrados del TECDMX anunciaron en sesión pública que se citó para emitir el acta, que la abanderada de la 4T ganó los comicios con 2 millones 865 mil 742 votos.

Luego de recibir el acta, la mandataria electa dijo que con esta responsabilidad que asume "no podemos fallarle a los ciudadanos".

Lo dijo ante invitados especiales, pero también ante los nuevos diputados de la 4T, los integrantes de su próximo gabinete y algunos alcaldes electos.

De entre los alcaldes electos destacó la presencia de dos opositores que ganaron sus respectivos comicios: Giovanni Gutiérrez, de Coyoacán, y Carlos Orvañanos, de Cuajimalpa.

En el salón del sesiones del Tribunal, Brugada dijo que gracias al voto masivo se convertirá en la sexta jefa de gobierno de la Ciudad.

"Seis veces el pueblo ha sido convocado a las urnas y en todas ellas ha manifestado su apoyo al proyecto progresista democrático de izquierda", expresó la próxima mandataria.

También destacó que durante todo el proceso electoral no hubo ninguna sanción o apercibimiento a su campaña

2024-09-25

Clara Brugada recibe constancia de validez de elección a la Jefatura de Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mujeresmas.com.mx/2024/09/24/clara-brugada-recibe-constancia-de-validez-de-eleccion-a-la-jefatura-de-gobierno-de-la-cdmx/>

Esta tarde el Tribunal Electoral de la Ciudad de México entregó el Acta de Declaratoria de Validez de la Elección para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, a Clara Marina Brugada Molina.

En Sesión Pública Solemne, el magistrado presidente interino, Armando Ambriz Hernández; el magistrado Juan Carlos Sánchez León, así como las magistraturas en funciones a cargo de María Antonieta González Mares y Osiris Vázquez Rangel, llevaron a cabo el procedimiento de entrega.

El magistrado presidente interino señaló que la legitimidad de la democracia, como un valor central en la vida política de la Ciudad de México, proviene de la expresión libre, el respeto a la voluntad ciudadana y la certeza en las determinaciones electorales.

Asimismo, destacó que el propósito de los procesos electorales es generar las condiciones necesarias para que los cargos de elección popular tengan legitimidad y certeza, lo que para las y los ciudadanos representa la posibilidad de ejercer control sobre la gestión de sus gobernantes, además de asegurar que sus ideas y preocupaciones sean parte del debate público.

Al tomar la palabra, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada destacó que la decisión unánime del Tribunal Electoral de la Ciudad de México de declarar la validez de la elección para la Jefatura de Gobierno confirma la voluntad del pueblo expresada en las urnas el pasado 2 de junio.

"Esta declaratoria representa la lucha de muchas y muchos, de generaciones enteras que lucharon por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas", dijo.

Destacó que el 5 de octubre se convertirá en la sexta gobernante electa democráticamente de la Ciudad de México, por lo que agradeció a las y los ciudadanos por su respaldo.

"La ciudad tendrá una jefa de Gobierno con convicción feminista, que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", comentó.

De igual forma, expresó su agradecimiento a todas las personas que participaron en el reciente proceso electoral y garantizaron una elección transparente y democrática, en especial, al Tribunal Electoral de la Ciudad de México, y resaltó que su campaña se desarrolló de manera limpia, sin sanciones ni multas, cumpliendo con todas las disposiciones legales: "Jugamos limpio y respetamos la ley".

Finalmente, la jefa de Gobierno electa expresó que su gobierno cuenta con un sólido programa que busca un futuro próspero e incluyente para la capital, basado en los principios de la Constitución de la Ciudad de México. Enfatizó que trabajará arduamente para eliminar los "muros invisibles" de pobreza, discriminación y machismo que dividen la capital, comprometiéndose a hacer de la Ciudad de México un referente mundial en derechos y libertades.

"Queremos hacer de esta ciudad la capital de la transformación, así que los convoco a todas y todos a trabajar

para lograrlo", finalizó.

Recibe constancia de mayoría

Este fue el último pasó que confirma el triunfo de Clara Brugada en las elecciones del 2 de junio, y ahora, solo queda que rinda protesta ante el Congreso de la Ciudad de México



Recibe constancia de mayoría **#TransiciónCDMX**

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

Clara Brugada recibió la constancia de mayoría por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), lo que valida su triunfo como jefa de Gobierno de la capital del país.

La próxima mandataria local recibió dicho documento durante una sesión solemne del órgano colegiado. Con esto, Brugada da el último paso de cara a la Jefatura de Gobierno y previo a rendir protesta el próximo 5 de octubre.

Brugada estuvo acompañada de su gabinete legal, así como de diputados locales de Morena,

entre quienes destacó Martha Ávila, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso capitalino, y Xóchitl Bravo Espinosa, coordinadora de la bancada guinda.

Además, simpatizantes la recibieron y corearon porras al exterior del inmueble del TECDMX: "Clara amiga, el pueblo no te olvida", era una de las porras que coreaban.

En su mensaje al recibir su constancia, Brugada afirmó que gobernará una Ciudad de México en la que todos tengan acceso a sus derechos.

"Sigamos siendo vanguardia de libertades y derechos", declaró.

Igualmente, mencionó que

su proyecto ve a la ciudad como propiedad de los habitantes y un espacio civil.

"Vamos a trabajar incansablemente para construir territorios de paz e igualdad (...) Queremos construir pueblo", mencionó.

Al salir del TECDMX, Brugada prometió a los simpatizantes que estaban coreando porras que no va a fallarles y va a trabajar porque la capital sea la mejor ciudad del mundo.

Durante la sesión, el magistrado presidente del tribunal, Armando Ambriz, destacó que el proceso electoral de 2024 fue pacífico y ejemplar en cuanto a participación.





FOTO: CUARTOSCUIRO

Este fue el último pasó que confirma el triunfo de Clara Brugada en las urnas tras las elecciones del 2 de junio pasado como jefa de Gobierno de la CDMX.



Clara Brugada recibe constancia de Jefa de Gobierno / Pág. 04

Brugada recibe constancia; llega el 5 de octubre

En sesión solemne el Tribunal Electoral de la CDMX entregó la constancia a Clara Brugada, para ejercer el cargo de jefa de Gobierno desde el próximo 5 de octubre

LEONARDO LUGO

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) entregó el Acta de Declaratoria de Validez de la Elección para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México a la morenista Clara Brugada, quien, tras ganar los comicios del pasado 2 de junio, ejercerá su cargo desde el próximo 5 de octubre.

Ese día Clara Brugada tomará protesta como jefa de Gobierno en el Congreso de la Ciudad de México a las 09:00 horas, en donde los diputados y la presidencia de la Mesa Directiva llevarán a cabo una sesión solemne, en la que se esperan invitados distinguidos, entre ellos, la que ya será presidenta en funciones, Claudia Sheinbaum.

Previo a la llegada de Clara Brugada, arribaron al pleno del TECDMX el gabinete legal y ampliado de su administración, entre ellos Raúl Basulto, designado a la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse); Myriam Urzúa, de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC); y Héctor Ulises, de la Secretaría de Movilidad (Semovi).

Pero no solo ellos, también Salvador Guerrero Chiprés, que estará a cargo del C5; diputados locales de Morena, además de alcaldes electos se encontraban

en el recinto.

A las afueras del Tribunal capitalino, simpatizantes de Clara Brugada gritaban porras de “jefa de Gobierno, jefa de Gobierno” y “es un honor estar con Clara hoy”, en forma de apoyo a la jefa de Gobierno electa, que en unos días tomará el cargo.

Durante la sesión, el magistrado Armando Ambríz aseguró que debido al nivel de participación en la pasada elección — más de 5.5 millones de capitalinos — se demostró que la ciudadanía tiene confianza en las instituciones electorales, “que estuvieron a las alturas”.

Luego los cuatro magistrados Armando Ambríz, Osiris Vázquez, Mariana Antonieta González y Juan Carlos Sánchez entregaron la constancia a Brugada, quien hizo un llamado a los integrantes de su gabinete y a los alcaldes electos a no fallar a la ciudadanía.

La mandataria capitalina señaló que la declaratoria representa la lucha de muchas y muchos, de generaciones enteras que trabajaron por la democracia y por ampliar los derechos y

las libertades ciudadanas. Asimismo, expresó, es la culminación de un largo recorrido que inició en la lucha y la organización comunitaria y en la reivindicación de la igualdad plena entre hombres y mujeres.

“Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo y su voto. Gracias al respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla”

Clara Brugada

Próxima jefa de Gobierno



Oficial. Clara Brugada se comprometió a no fallar. / CUARTOSCURO

2024-09-25

Clara Brugada recibe constancia de validez de la elección a la Jefatura de Gobierno de la CDMX (VIDEO)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://losreporteros.mx/clara-brugada-recibe-constancia-de-validez-de-la-eleccion-a-la-jefatura-de-gobierno-de-la-cdmx/>

En una sesión solemne del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, recibió la constancia de validez de la elección a la Jefatura de Gobierno, con la que se concluye el proceso electoral del dos de junio.

Los magistrados y magistradas electorales dieron a conocer que la elección pasada fue una de las más concurridas y que la morenista obtuvo más de 2 millones 800 mil votos. En ese sentido, Armando Ambriz, el presidente interino, declaró como ganadora de los comicios del dos de junio a la ex alcaldesa de Iztapalapa.

#Video | Triunfó la esperanza del pueblo capitalino: Clara Brugada (@ClaraBrugadaM) recibió en las instalaciones del Tribunal Electoral de la Ciudad de México la constancia de validez de la elección a la Jefatura de Gobierno, en donde la #4T ganó de manera arrolladora. pic.twitter.com/DTeAYUTiV2 Los Reporteros MX (@ReporterosMX_) September 25, 2024

Tras su salida de las instalaciones del TECDMX, Clara Brugada, sostuvo que es necesario dar continuidad a la transformación en la Ciudad de México, en especial, garantizar que perdure el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Además, en unas breves declaraciones para Los Reporteros MX, la Jefa de Gobierno electa se dijo estar lista y preparada para asumir como mandataria capitalina e impulsar los proyectos que garanticen una ciudad de derechos y libertades.

Cabe mencionar que, el próximo cinco de octubre Clara Brugada Molina rendirá protesta ante el Congreso de Ciudad de México, como la Jefa de Gobierno Constitucional.

#Video | "Estamos preparados": La Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada (@ClaraBrugadaM), asegura que ya está lista para asumir como mandataria capitalina, el próximo 5 de octubre. pic.twitter.com/6lbgF1zkax Los Reporteros MX (@ReporterosMX_) September 25, 2024

CLARA BRUGADA RECIBE CONSTANCIA DE VALIDEZ DE LA ELECCIÓN EN CDMX P. 11



Cuartavida

TECM ENTREGA CONSTANCIA DE VALIDEZ DE ELECCIÓN DE CLARA BRUGADA MOLINA

La coalición "Juntos Seguimos Haciendo Historia" obtuvo un total de dos millones 865 mil 742 votos

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

En sesión solemne, los magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) entregaron el acta de declaratoria de validez de la elección para la Jefatura de Gobierno, a Clara Brugada Molina, a quien informaron que fue la ganadora del pasado proceso electoral del 2 de junio, por lo que se desempeñará como titular del Ejecutivo local para el periodo 2024-2030.

Al hacer uso de la palabra, el presidente de dicho organismo, Armando Ambriz Hernández, sostuvo que la representante de la coalición "Juntos Seguimos Haciendo Historia" obtuvo un total de dos millones 865 mil 742 votos, por lo que será jefa de Gobierno a partir del próximo 5 de octubre y hasta el 4 de octubre del 2030.

"A partir del cómputo que ya ha realizado este Tribunal Electoral de la Ciudad de México, se declara como titular de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, a la ciudadana Clara Mariana Brugada Molina, para desempeñar el cargo por el periodo del 5 de octubre de 2024 al 4 de octubre de 2030. Expírese la constancia respectiva y entréguese personalmente a la ciudadana", apuntó.

Asimismo, previo a la entrega de la constancia en el pleno, Ambriz Hernández resal-

tó que "las elecciones se consolidan como un mecanismo democrático eficaz para elegir a quienes gobernarán", lo cual, dijo, "es posible gracias a la participación activa de la ciudadanía y la interacción entre los partidos políticos", destacó.

Una vez que le entregaron la constancia de validez de la elección, Brugada Molina se comprometió a construir "una ciudad unida en su diversidad que derrumbe, como decimos, los muros invisibles que las separan y las segrega, que elimine las brechas y las diferencias territoriales y de género", enfatizó.

Por lo que, destacó, "para nosotros, esta ciudad, es que vamos a construir una ciudad sin muros, sin muros de pobreza, de discriminación, de exclusión; sin muros de machismo, queremos una ciudad que trabaje con unidad", reiteró. ●



La morenista se comprometió a construir "una ciudad unida". Especial



LLEGÓ EL MOMENTO DE LA UNIDAD EN LA CIUDAD
Clara Brugada recibe constancia de validez como jefa de Gobierno; agradece a los votantes y promete crear una ciudad de vanguardia **CDMX P.9**



MICHEL MARTÍNEZ CORONA

RECIBE CONSTANCIA DE VALIDEZ COMO JEFA DE GOBIERNO

Brugada pide unidad para una mejor capital

ÁNGEL ORTIZ

Es necesario que todos los actores de la sociedad trabajen en unidad para convertir a la capital del país en la mejor ciudad del mundo, consideró Clara Brugada durante la entrega de su Constancia de Validez para la Jefatura de Gobierno en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX).

“Queremos una ciudad que trabaje con unidad para convertirse en la mejor del mundo, nos comprometemos para que sigamos siendo vanguardia de libertades y derechos”, expresó la morenista.

Agregó que el objetivo es reivindicar la capital como un espacio incluyente, democrático y diverso, como un lugar donde existe una comunidad plural y dialogan distintas miradas e ideas.

En este sentido, apeló al contenido de la Constitución local donde refiere que la entidad “pertenece a sus habitantes y se concibe como un espacio civilizatorio, ciudadano, laico y adaptable para el ejercicio pleno de sus posibilidades, el disfrute equitativo de sus bienes y la búsqueda de

Triunfo. El TECDMX destacó que pese a los 18 juicios de impugnación, no se modificó el resultado de los votos la felicidad”.

Reiteró que la Cuarta Transformación no puede fallarle a la población y señaló la necesidad de transformar desde el punto de vista de la población y afrontar los grandes desafíos que tiene la ciudad en el presente y con una visión a futuro.

“Vamos a gobernar esta entidad continuando con la construcción de una ciudad sustentable, con una visión transformadora”, agregó.

Tras agradecer a la ciudadanía por su voto de confianza, Brugada garantizó que la capital del país tendrá una jefa de Gobierno con convicción feminista; además, garantizó que atenderá a las periferias.

Esta declaratoria representa “la lucha de muchos y muchas, de generaciones enteras que lucharon por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas”, apuntó.

La próxima mandataria capitalina expresó que la decisión unánime de las y los magistrados confirmó la voluntad del pueblo.

Asimismo, agradeció la puntual tarea de las y los magistrados del

TECDMX, así como la presencia de la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Martha Ávila; de Jesús Sesma, quien preside la Juco del recinto legislativo y de Rafael Guerra, presidente del Tribunal Superior de Justicia capitalina.

En tanto, el magistrado Juan Carlos Sánchez detalló que se realizaron 18 juicios de impugnación que no modificaron el resultado, dando certeza al triunfo de Brugada, cuyo cómputo final fue de 2 millones 865 mil 742 votos.

La Ciudad de México es la capital de la transformación y transformar significa bienestar para todas y todos, pero principalmente para los pobres y nosotros decimos que para los pobres, lo mejor”

CLARA BRUGADA
Jefa de Gobierno electa





DISCURSO. La morenista aseguró que su administración será feminista y buscará reivindicar la capital como un espacio incluyente, democrático y diverso.



Tribunal Electoral valida triunfo en la CDMX de Brugada

Al recibir la declaratoria, la próxima jefa de Gobierno **llama a la unidad para construir una Ciudad sin muros de pobreza** y ofrece mantener libertades

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Con un llamado a la unidad para todos los actores de la sociedad, Clara Brugada Molina recibió este martes el Acta de Declaratoria de Validez de la Elección para la Jefatura de Gobierno por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), que confirma su triunfo en las elecciones del pasado 2 de junio.

“Vamos a construir una Ciudad sin muros de pobreza, de discriminación, de exclusión, sin muros de racismo. Queremos una Ciudad que trabaje con unidad para convertirse en la mejor ciudad del mundo, nos comprometemos para que sigamos siendo vanguardia de libertades”, manifestó Brugada Molina.

En sesión solemne que tuvo lugar en las instalaciones del Tribunal, Clara Brugada recibió el acta de manos del magistrado presidente interino Armando Ambriz Hernández.

Entre gritos de “¡Jefa de Gobierno!” y “¡Es un honor estar con Clara hoy!” de los presentes, la mandataria electa afirmó que a partir del 5 de octubre la capital del país tendrá una jefa de Gobierno con convicción feminista que luchó, recalcó, desde las periferias.

Además, refrendó su convicción para trabajar “intensamente” para la construcción de paz e igualdad en la Ciudad, con la mayor red de protección social, particularmente en be-

neficio de los más pobres.

En un discurso que duró poco más de 17 minutos, la próxima jefa de Gobierno hizo un llamado a toda la sociedad a trabajar con unidad para hacer de la Ciudad de México la “mejor ciudad del mundo” y reivindicarla como un espacio incluyente y democrático.

“Nos comprometemos para que sigamos siendo vanguardia de libertades y derechos, reivindicamos a la Ciudad como un espacio incluyente, democrático y diverso (...) vemos

a la Ciudad como un gran mosaico de ciudades donde se encuentran y dialogan distintas miradas e ideas”, manifestó la mandataria electa.

Señaló que la decisión unánime del Tribunal Electoral que validó su triunfo, confirma la voluntad del pueblo expresada en las urnas el pasado 2 de junio y representa la lucha de generaciones enteras por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas.

“Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en esta Ciudad y en este país”, expresó ante el pleno del TECDMX.

Además, planteó convertir a la Ciudad de México en la entidad con la mayor red de protección social para los que menos tienen, partien-

do del principio de la Cuarta Transformación: “primero los pobres” y

agregó: “para los pobres lo mejor”.

Entre los acompañantes de Clara Brugada estuvieron presentes la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Martha Ávila; el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Jesús Sesma; el presidente del Tribunal de Justicia capitalino, Rafael Guerra; integrantes de su próximo gabinete, así como alcaldesas y alcaldes electos.

Al encabezar la sesión, el magistrado presidente Armando Ambriz Hernández, resaltó que en la capital del país, las elecciones se consolidan como un mecanismo democrático eficaz para elegir a quienes gobernarán, gracias a la participación activa de la ciudadanía y la interacción de los partidos políticos.

Resaltó que el propósito de los procesos electorales es generar las condiciones necesarias para que los cargos de elección popular tengan legitimidad y certeza.

“En una Ciudad tan diversa como la Ciudad de México, donde millones de personas interactúan diariamente, no existe un valor más representativo de la democracia que la diversidad misma. El respeto a la pluralidad de ideas y a la protección de los principales motores que impulsan a este Tribunal a fortalecer la vida democrática de la capital del país”, expresó.

En su turno, el magistrado Juan Carlos Sánchez León precisó que la



suma de los 33 cómputos distritales en los que se divide la Ciudad dieron como resultado la cantidad de 2 millones 865 mil 742 votos a favor de Clara Brugada Molina, quien será titular de la Jefatura de Gobierno para el periodo que va del 5 de octubre de 2023 al 4 de octubre de 2030. ●

CLARA BRUGADA

Jefa de Gobierno electa de la CDMX

"Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en esta Ciudad y en este país"

2

**MILLONES
865 MIL
741 VOTOS**

recibió Clara Brugada para ser jefa de Gobierno, precisó el Tribunal Electoral.



CABRIEL PINO. EL UNIVERSAL



Al recibir su constancia por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Clara Brugada ofreció la mayor red de protección social para los que menos tienen.



2024-09-25

El TECDMX entregó el Acta de Declaratoria de Validez de la Elección para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, a Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://hojaderutadigital.mx/el-tecdmx-entrego-el-acta-de-declaratoria-de-validez-de-la-eleccion-para-la-jefatura-de-gobierno-de-la-ciudad-de-mexico-a-clara-brugada/>

Con base en lo previsto en el artículo 359, fracción IV, segundo párrafo, del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, esta tarde el TECDMX, en Sesión Pública Solemne, el Magistrado presidente interino, Dr. Armando Ambríz Hernández, el Magistrado Juan Carlos Sánchez León, así como las Magistraturas en Funciones a cargo de la Lic. María Antonieta González Mares y el Dr. Osiris Vázquez Rangel, hicieron entrega del Acta de Declaratoria de Validez de la Elección para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, a la Lic. Clara Marina Brugada Molina.

Durante la Sesión Solemne, el Magistrado presidente interino señaló que la legitimidad de la democracia, como un valor central en la vida política de la Ciudad de México, proviene de la expresión libre, el respeto a la voluntad ciudadana y la certeza en las determinaciones electorales. Asimismo, destacó que el propósito de los procesos electorales es generar las condiciones necesarias para que los cargos de elección popular tengan legitimidad y certeza, lo que para las y los ciudadanos representa la posibilidad de ejercer control sobre la gestión de sus gobernantes, además de asegurar que sus ideas y preocupaciones sean parte del debate público.

Al tomar la palabra, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, destacó que la decisión unánime del Tribunal Electoral de la Ciudad de México de declarar la validez de la elección para la Jefatura de Gobierno confirma la voluntad del pueblo expresada en las urnas el pasado 2 de junio. «Esta declaratoria representa la lucha de muchas y muchos, de generaciones enteras que lucharon por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas».

Brugada Molina, destacó que el 5 de octubre se convertirá en la sexta gobernante electa democráticamente de la Ciudad de México, por lo que agradeció a las y los ciudadanos por su respaldo. "La ciudad tendrá una jefa de Gobierno con convicción feminista, que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", De igual forma, expresó su agradecimiento a todas las personas que participaron en el reciente proceso electoral y garantizaron una elección transparente y democrática, en especial, al Tribunal Electoral de la Ciudad de México, y resaltó que su campaña se desarrolló de manera limpia, sin sanciones ni multas, cumpliendo con todas las disposiciones legales: «Jugamos limpio y respetamos la ley".

Finalmente, la jefa de Gobierno electa expresó que su gobierno cuenta con un sólido programa que busca un futuro próspero e incluyente para la capital, basado en los principios de la Constitución de la Ciudad de México. Enfatizó que trabajará arduamente para eliminar los «muros invisibles» de pobreza, discriminación y machismo que dividen la capital, comprometiéndose a hacer de la Ciudad de México un referente mundial en derechos y libertades. «Queremos hacer de esta ciudad la capital de la transformación, así que los convoco a todas y todos a trabajar para lograrlo.»

2024-09-24

Simpatizantes de Clara Brugada esperan su llegada a Tribunal Electoral de CDMX; recibirá constancia de validez de la elección

Autor: Alberto Acosta

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/simpatizantes-de-clara-brugada-esperan-su-llegada-a-tribunal-electoral-de-cdmx-recibira-constancia-de-mayoria-de-votos/>

Simpatizantes de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, esperan su arribo a la sede del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), en la colonia Del Valle, de la alcaldía Benito Juárez, donde le entregarán su constancia de validez de los comicios del pasado 2 de junio, en que obtuvo la mayoría de votos.

La sesión del Pleno del Tribunal, donde Brugada recibirá dicha constancia está programada a las 17:00, por lo que sus simpatizantes comenzaron a concentrarse afuera del inmueble de ese organismo autónomo desde antes de las 16:00 horas.

Los seguidores se encuentran reunidos sobre avenida Magdalena, donde hay elementos de tránsito que agilizan la circulación vehicular en esta arteria, que hasta el momento no ha sido cerrada.

jf/cr

Clara Brugada: Voy a hacer de la CDMX la mejor ciudad del mundo

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México entregó a Clara Brugada la constancia de validez que la acredita como jefa de Gobierno electa

La Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, recibió la constancia de validez de los resultados electorales del pasado 2 de junio; durante el evento comentó que será la sexta mujer que gobierne la capital del país electa democráticamente, cuyos habitantes eligieron seguir el camino del progreso.

Aseveró que su administración, liderada por una mujer de convicción feminista, se abocará también a los temas importantes de la urbe, como movilidad, sin dejar de lado la sustentabilidad que ha sido uno de los rubros que marcan la agenda de los gobiernos a nivel mundial. **PAG. 14**



“Voy a hacer la mejor ciudad del mundo”; TECDMX reconoce a Brugada como jefa de Gobierno electa

El templete que pusieron en la calle Magdalena no era suficiente para que adultos mayores le gritaran “una tierra de Utopías que sea posible”

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

“Voy a gobernar por una ciudad transformadora en el manejo del agua, con un compromiso de estado para hacer de la movilidad, la electromovilidad, porque queremos proteger los bosques y una ciudad sustentable; para ser la mejor ciudad del mundo”, dijo la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, durante la entrega de constancia por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), que la reconoce como la futura mandataria de la capital durante el periodo 2024 -2030.

A la morenista la esperaban más de mil personas afuera de las instalaciones del TECDMX, desde las tres de la tarde, en su mayoría adultos mayores, no se cansaron de apartar un lugar para ver a lo que llaman “la mejor jefa de Gobierno” y que “una tierra de Utopías que pueda ser posible”.

El templete que pusieron en la calle Magdalena no era suficiente para que la gente alcanzara un buen puesto para observar la llegada de Brugada. Emocionados y bajo el rayo del sol y con algún alimento que calmara el hambre, gritaban porras para acompañar a “Clarita”.

“Vengo de Tlalpan para verla porque ella me prometió que iba a ver por todos nosotros, la queremos mucho a Clara y que Dios la bendiga”, dijo una adulta mayor que difícilmente se podía mantener de pie, se sostenía de un árbol para que el tumulto de gente no la hiciera testerear.

Por más de tres horas los simpatizantes tomaron la calle, era imposible escuchar otra cosa que no fueran alabanzas a Brugada. Llegó la hora en que invitados y medios de comunicación tuvieron acceso, empezó el desorden porque los simpatizantes intentaban ingresar, su fe en el proyecto de transformación los hacía poner-

se frente a los guardias de seguridad, para convencerlos que les abrieran la puerta. “Vengo de la Moctezuma, solo la queremos saludar”, mencionó un anciano.

Algunos se lograron colar, a pesar de los anillos de seguridad y estricta vigilancia, arribaron hasta el pleno del Tribunal, sin importar, tomaron una silla que era para los invitados.

El evento se retrasó, pero para los asistentes, como Pablo Vázquez, Myriam Urzúa, César Cravioto, Aristides Rodrigo, Inti Muñoz, Xóchitl Bravo y Jesús Sesma y alcaldes electos

como Javier López Casarín, Janecarlo Lozano y Giovanni Gutiérrez, mantuvieron cordiales pláticas previo al inicio, se mostraban muy cómodos y sonrientes y desde lejos, se escuchaba que mientras se abrazaban, decían “qué bueno por Clarita”.

El recinto estaba lleno en su totalidad, las porras de los presentes se hacían más potentes “es un honor estar con Clara hoy”, repetían mientras decían el anuncio “favor de tomar asiento”.

El tiempo se agotaba, con aplausos, pedían la entrada de Brugada. Con un traje sobrio, blanco y guinda, colores que representan a su movimiento transformador, entró para ser aplaudida de pie, saludada de mano y donde todos le decían “felicidades Clarita querida”.

Los magistrados entraron, aprobaron la orden del día y sin titubear, por unanimidad votaron a favor del acta declaratoria de validez de la elección para la jefatura de Gobierno.

“La candidata que obtuvo la mayoría de los votos para la elección de la jefatura de Gobierno, a partir del cómputo final realizado por este Tribunal, es la ciudadana Clara Marina Brugada Molina, postulada por la coalición Sigamos



Haciendo Historia, postulada por la coalición Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México, es válida elección, se declara ganadora para desempeñar el cargo del cinco de octubre del 2024 a cuatro de octubre del 2030, que el pueblo le ha conferido, anunció el magistrado presidente, Armando Ambríz.

En los 33 cómputos distritales, la candidata ganadora obtuvo la cantidad de dos millones 865 mil 742 votos, de los cuales, solamente se anulaban 38 casillas de las más de 13 mil, lo que no cambió el resultado de la elección.

Para que firmara su nombramiento, el personal le acercó una mesita, para que cómodamente, no se tuviera que levantar del asiento más importante del recinto.

Los asistentes se pararon de inmediato y corrieron a abrazar a Brugada y en actitud poderosa,

triunfadora y de la mano de los cuatro magistrados, levantó su gran constancia. Pedían un discurso y la mujer, con una sonrisa y la voz entrecortada, subió rápido a la tribuna.

“Seré una jefa de Gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta ciudad para transformarlas; gracias, el próximo cinco de octubre me convertiré en la sexta gobernante de la Ciudad de México electa democráticamente, desde que la democracia se restauró en esta ciudad y dejamos la tutela de los poderes federales”.

“Seis veces se ha convocado al pueblo en las urnas y en la ciudad y en todas ellas ha manifestado su respaldo al proyecto progresista, democrático y de izquierda de la Ciudad de México. Representan la lucha de muchas y muchos, generaciones enteras que lucharon por ampliar los derechos y las libertades. Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en este país”.

Resaltó que no hubo ninguna sanción, multa o apercibimiento de los órganos electorales hacia su movimiento en la campaña.●

“Seré una jefa de Gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta ciudad para transformarlas...”





Resaltó que no hubo ninguna sanción, multa o apercibimiento de los órganos electorales hacia su movimiento en la campaña.



2024-09-24

Tabé se asume como 'líder' de la 'resistencia' en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cdmx.info/tabe-se-asume-como-lider-de-la-resistencia-en-cdmx/>

Glorieta de Colón

En un entorno político nacional que el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé, califica como "amenaza de autoritarismo", riesgo de "represión social vía la militarización" lanza una definición política para hacerle frente a ello: "Queremos dejar claro que aquí en Miguel Hidalgo seguiremos luchando por la libertad y la democracia. Aquí es el bastión de la libertad", dice Tabé a unos días de que inicie su segundo periodo al frente de esa demarcación territorial en la que ganó los comicios del 2 de junio con una muy holgada diferencia por sobre Morena. No está claro hasta dónde va a estirar la liga Tabé en eso que sin duda ocurrirá, una confrontación con la futura jefa de Gobierno, Clara Brugada y seguramente también con Claudia Sheinbaum, la presidenta, en que su ventaja es nunca haber sido funcionario de la Alcaldía Benito Juárez, por lo que no hay forma de que lo involucren con el llamado cártel inmobiliario, además de que durante su administración ha sido férreo opositor a los cuestionados proyectos inmobiliarios en Miguel Hidalgo, que por cierto traen el sello, el visto bueno de Morena en el Congreso y el Gobierno de la CDMX.

¿Novena derrota de Monreal?

Catalina Monreal podría acumular su novena derrota frente a Alessandra Rojo de la Vega, e incluso podría ocurrir en forma exprés. Resulta que este domingo presentó su impugnación ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), contra la sentencia de la Sala Regional que le devolvió su triunfo a Rojo de la Vega, luego de que el Tribunal Electoral de la CDMX anuló los comicios, por influencia del magistrado Armando Ambríz, compadre del diputado Ricardo Monreal, padre de la candidata derrotada. Nos cuentan que este mismo martes la Sala Superior podría determinar que ni siquiera le dará entrada a la impugnación. Es decir, desecharla por notoria improcedencia, pues hay que recordar que esa instancia sólo revisa si hubo alguna violación Constitucional, y nos afirman que no es el caso.

Tiraditos

ROSA ICELA RODRÍGUEZ LLEGARÁ SIN INTERNET A SEGOB

• En la Secretaría de Gobernación ya no saben si reír o llorar, sobre todo ahora que la empresa TRIARA.COM les suspendió el servicio de internet debido a un adeudo cercano a los 64 millones de pesos, pues la dependencia dejó de pagar el servicio desde enero pasado. Dicen que la administración que encabeza la aún titular **Luisa María Alcalde** se hizo ojo de hormiga ante los constantes cobros, tal vez tratando de que la próxima titular, **Rosa Icela Rodríguez** se hiciera cargo de esta deuda que le heredan, pero lo cierto que doña Rosa Icela llegará sin internet ni para chatear en una de las dependencias claves del gobierno federal. Bueno, aunque seguro, usará sus datos o el servicio que le brinda la CFE a los celulares de los funcionarios.

MANGA ANCHA EN DESMANES DE MANIFESTANTES

• Lamentable, por decir lo menos, la actuación de los manifestantes de Ayotzinapa que lanzaron petardos a la sede del Senado de la República, generando el temor entre el personal, diputados y representantes de los medios de comunicación, entre otros, que tuvieron que buscar un refugio para no salir lastimados. Lo que preocupa más es la actuación de la policía preventiva de la Ciudad de México, que ya tiene conocimiento de su forma de proceder, sobre todo porque hace un par de días vandalizaron la Secretaría de Gobernación y sabían que harían lo mismo en el Senado y nada hicieron para evitarlo. Los manifestantes por los 43 estudiantes normalistas desaparecidos han hecho de las suyas en la capital del país.

LA DIVISIÓN EN EL TRIBUNAL ELECTORA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

• La entrega de la constancia a **Clara Brugada Molina** como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, dejó en claro que, en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, hay dos bandos. Uno el que conforman el presidente **Armando Ambríz y Osiris Vázquez** y el del magistrado **Juan Carlos Sánchez y María Antonieta González**. En la gran mayoría de las resoluciones los magistrados se han tratado de neutralizar; sin embargo, el voto de calidad del magistrado presidente Armando Ambríz le ha permitido sacar dictámenes controvertidos, como el querer echar abajo las elecciones en la Cuauhtémoc. Ya poco les queda a los magistrados y nada les interesa a los senadores para sacar los relevos.



2024-09-24

TIRADITOS

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-TIRADITOS-202424923>

Rosa Icela Rodríguez llegará sin internet a SegobEn la Secretaría de Gobernación ya no saben si reír o llorar, sobre todo ahora que la empresa TRIARA.COM les suspendió el servicio de internet debido a un adeudo cercano a los 64 millones de pesos, pues la dependencia dejó de pagar el servicio desde enero pasado. Dicen que la administración que encabeza la aún titular Luisa María Alcalde se hizo ojo de hormiga ante los constantes cobros, tal vez tratando de que la próxima titular, Rosa Icela Rodríguez se hiciera cargo de esta deuda que le heredaban, pero lo cierto que doña Rosa Icela llegará sin internet ni para chatear en una de las dependencias claves del gobierno federal. Bueno, aunque seguro usará sus datos o el servicio que le brinda la CFE a los celulares de los funcionarios.Manga ancha en desmanes de manifestantesLamentable, por decir lo menos, la actuación de los manifestantes de Ayotzinapa que lanzaron petardos a la sede del Senado de la República, generando el temor entre el personal, diputados y representantes de los medios de comunicación, entre otros, que tuvieron que buscar un refugio para no salir lastimados. Lo que preocupa más es la actuación de la policía preventiva de la Ciudad de México, que ya tiene conocimiento de su forma de proceder, sobre todo porque hace un par de días vandalizaron la Secretaría de Gobernación y sabían que harían lo mismo en el Senado y nada hicieron para evitarlo. Los manifestantes por los 43 estudiantes normalistas desaparecidos han hecho de las suyas en la capital del país.La división en el Tribunal Electora de la Ciudad de MéxicoLa entrega de la constancia a Clara Brugada Molina como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, dejó en claro que, en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, hay dos bandos. Uno el que conforman el presidente Armando Ambriz y Osiris Vázquez y el del magistrado Juan Carlos Sánchez y María Antonieta González. En la gran mayoría de las resoluciones los magistrados se han tratado de neutralizar; sin embargo, el voto de calidad del magistrado presidente Armando Ambriz le ha permitido sacar dictámenes controvertidos, como el querer echar abajo las elecciones en la Cuauhtémoc. Ya poco les queda a los magistrados y nada les interesa a los senadores para sacar los relevos.